

**Nombre del alumno:**

Ramirez Roblero Edson Caleb

**Nombre del profesor:**

Lic. Romelia de León Méndez

**Licenciatura:**

7mo cuatrimestre “A”, Enfermería Escolarizado

**Materia:**

**Enfermería Comunitaria**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“Riesgos Laborales y las redes sociales de apoyo”

## **Riesgos laborales**

Se define lugar de trabajo como un área del centro de trabajo, edificadas o no, en la que los trabajadores deban permanecer o a la que puedan acceder en razón de su trabajo. Se consideran incluidos en esta definición los servicios higiénicos, locales de descanso, locales de primeros auxilios, comedores, etc.

La salud tiene mucha relación con el medio ambiente, se podría decir que de cierta manera dependemos del medio ambiente para poder estar sanos.

El tema de la contaminación es un tema muy mencionado en diversos círculos sociales, científicos y líderes mundiales se han sentado para discutir los cambios y las consecuencias que del cambio climático en el planeta y cómo afecta no sólo al ecosistema, sino a sus habitantes, sobre todo a los menos afortunados, como comunidades pobres que habitan cerca de ciudades costeras, así como animales que han perdido su hábitat debido a la deforestación de grandes empresas para la elaboración de productos de consumo humano.

Además hay una inmensa contribución de la humanidad a la aceleración del cambio climático.

La relación hombre-medio ambiente natural es, antes que nada, una relación unitaria, que implica una interacción recíproca entre ambas entidades, que aisladas de su dialéctica carece de sentido. No existe un medio ambiente natural independiente del hombre: la naturaleza sufre siempre su acción transformadora y a su vez lo afecta y determina en un proceso dialéctico de acciones e interacciones.

A lo largo de la historia, la acción del hombre sobre los procesos naturales se ha ido materializando en lo que podría llamarse un medio ambiente construido, que se superpone al medio ambiente natural: el proceso social-histórico se lleva a cabo en un lugar dado, en un espacio que preexiste a la vida humana y a cualquier sociedad.

## **Redes sociales de apoyo.**

Las redes sociales de apoyo, como formas de relación y como sistema de transferencias, pueden proveer varios beneficios y retribuciones para las personas adultas mayores. El valor y la importancia de la red social para este grupo etario se puede considerar un campo de intercambio de relaciones, servicios y productos, a partir del cual se puede derivar seguridad primaria (satisfacción de las necesidades básicas), amparo y oportunidad para crecer como persona.

Las necesidades del organismo humano de alimento, agua, aire limpio, refugio y de estabilidad climática relativa son básicas e inalterables. O sea que los ecosistemas son esenciales para el bienestar humano y especialmente para la salud.

El consumo de recursos en un lugar puede conducir a la degradación de los servicios de los ecosistemas y a los efectos sobre la salud asociados con ello en otras partes del mundo. En el nivel más fundamental de análisis, la presión sobre los ecosistemas puede conceptualizarse como una función de la población, la tecnología y el estilo de vida.

A pesar de la función fundamental de los ecosistemas como determinantes de la salud humana, los factores socioculturales desempeñan una función igualmente importante. Ellos incluyen los bienes de infraestructura, el ingreso y la distribución de la riqueza, las tecnologías que se usan y el nivel de conocimiento.

En conclusión, referirse al medio ambiente y la forma en la que los seres vivos nos desenvolvemos en él, implica referirse a los ecosistemas, que no son otra cosa más que la serie de interacciones que distintos organismos establecemos con el entorno. La importancia de la destrucción del medio ambiente como factor que incrementa el riesgo de enfermedades va mucho más allá de lo que podamos imaginar.

## Bibliografía

*ANTOLOGIA LEN705 ENFERMERIA COMUNITARIA.* (2020). Frontera Comalapa: UNIVERSIDAD DEL SURESTE.